

«Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung»

Jona, im Dezember 2015

HERZLICHEN DANK

für die überwältigende, liebevolle Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls, der Wertschätzung, Freundschaft und Verbundenheit, die uns tief bewegt haben.



Rudolf Bachmann

15. 4. 1949 – 9. 11. 2015

Ganz besonders DANKEN wir:

- Herrn Pfarrer H. P. Aschmann für den einfühlsamen Gottesdienst
- Herrn M.U. Brunner für die musikalische Begleitung
- Dr. Koychev und Dr. Morant mit dem ganzen Team des Tumorcenters Rapperswil-Jona sowie allen anderen beteiligten Ärzten für die fürsorgliche und fachlich kompetente Betreuung
- Für Spenden an wohltätige Institutionen, hl. Messen und Gaben für späteren Grab-schmuck
- Für die schönen Kränze und Blumengestecke
- Für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, wenn Worte fehlten
- Allen Verwandten, Freunden, früheren Arbeitskollegen, Nachbarn, Bekannten und dem Verein Seebären 99

«Einzigartig warst Du, unvergessen bleibst Du»

Die Trauerfamilie